



Aides aux victimes marocaines

Venir en aide aux victimes c'est maintenant et sur place. Elles ont besoin de manger, de boire et d'avoir des soins de premiers secours. Ma tante qui travaille au grand hôpital de Marrakech nous a lancé un appel pour soutenir la population qui est dans un état lamentable. Sur place elle a réuni avec elle des médecins des infirmières et des bénévoles pour secourir les victimes qui sont nombreuses dont beaucoup d'enfants en bas âges.

Si vous souhaitez les aider directement et vite vous pouvez participer sur cette cagnotte qui lui sera envoyée au plus vite.

Merci pour votre soutien précieux.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/cWBt49FS>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Ilham BASSE